

Fahrtturnier beim PSC Schrobenhausen e. V.

In der Spargelhochburg Schrobenhausen fand am **letzten Mai Wochenende** auf der Anlage des PSC Schrobenhausen ein Fahrtturnier der besonderen Art statt. Von Ein-, Zwei- bis hin zum Vierspänner war an dem bayerischen Turnier alles vertreten.

Für den Verband starteten viele Fahrer in den unterschiedlichsten Anspannungsarten.

An allen Teilwertungen und somit auch um die begehrten Kombiplatzierungen nahmen folgende Fahrer teil: **Wolfgang Scholz, Verena Würf** und **Jacqueline Ritter** gingen bei den Pony Einspännern der Klasse M an den Start. **Wolfgang Scholz** startete ebenfalls bei den Einspänner Pferden in der Klasse M, wie auch **Anna Auburger**. Bei den Zweispänner Pony Klasse M startete **Christian Görlich**.

Wolfgang Scholz konnte mit dem selbstgezogenen Deutschen Reitpony Cäsar WS den 4. Platz in der M Dressur erreichen. Mit Sandokan konnte er sich bei den Pferden in der Klasse M den 3. Platz sichern. Im Gelände erreichte Wolfgang Scholz mit Cäsar WS den vierten Platz. Im Kegelfahren konnte er sich mit einer fehlerfreien Fahrt den Sieg in diesem Bewerb sichern. Dies bedeutete für die Gesamtwertung den zweiten Platz.

Mit dem Deutschen Reitponyhengst Campino konnte **Jacqueline Ritter** eine schnelle Runde im Gelände verzeichnen und sich so den Sieg bei den Ponys der Klasse M im Gelände sichern.

Mit dem Bayernwallach Simmerl startete **Anna Auburger** bei den Pferden der Klasse M und konnte mit einer flotten Runde im Gelände den 2. Platz erreichen. Durch eine fehlerfreie Fahrt, in einer Bestzeit in dem Bewerb, konnte die Oberpfälzerin das Kegelfahren gewinnen. Dadurch konnte sie den zweiten Platz in der Kombinierten Wertung der Klasse M erzielen.

Die Sieger im Hindernisfahren konnten sich über einen besonderen Preis freuen. Von der amtierenden Spargelkönigin wurde persönlich ein Korb mit stechfrischem Spargel verliehen.

Auch starteten einige Fahrer des Verbandes in den Einzelwertungen. Dabei konnten folgende Platzierungen erreicht werden:

Bernhard Mulitze startete bei den Zweispännern Pony Klasse A in der Dressur und konnte hier den vierten Platz erreichen. **Brunner Stefanie** erzielte mit Notting's Niklas den 4. Platz bei der Dressur Pferde Klasse M.

Markus Würf startete mit seinen Haflingern Winnie-Pooh und Napoleon im Zweispänner in der Klasse M im Gelände und erzielte mit zwei Bestzeiten in den Hindernissen den zweiten Platz. Im Kegelfahren konnte er mit der Bestzeit den zweiten Platz belegen.

In der Königsdisziplin, dem Vierspännerfahren, konnte der Verband sogar mit zwei Gespannen an der Dressur Klasse A teilnehmen. Bernhard Mulitze konnte mit einer Wertnote von 6.2 einen sehr guten zweiten Platz belegen. Markus Würf erreichte mit seinem Haflingergespann den vierten Platz.